

Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

04.08.2009

Friedensreich Hundertwasser



Regentag Dunkelbunt zu Gast auf der Bottenburg!

In der städt. Kindertageseinrichtung Bottenburg in Horrem / Neu-Bottenbroich wurde der bekannte Künstler Hundertwasser von den Kindern neu entdeckt. Sie

betrachteten seine farbenfrohen Werke und erfuhren Wissenswertes aus seinem langen Künstlerleben.

Besonders die Darstellungen von Spiralen und Lebenslinien wurden als Schwerpunkte herausgearbeitet.

Alle Kinder konnten einen Spiralenweg selber gehen und erfahren. Das kreative Darstellen mit Wolle, verschiedensten Papieren und sogar das Malen mit Acrylfarben auf einzelnen Leinwänden begeisterten die Kinder sehr. Der Künstler lud die Kinder mit seinen Bildern zum Träumen ein.

Unser gruppenübergreifendes Konzept in der zweigruppigen Einrichtung bot den Kindern einen eigenen Raum, eingerichtet als Künstlerwerkstatt. Dort hatte jedes Kind die Möglichkeit, in seinem Zeitrahmen und seinen Möglichkeiten seine Kunstwerke zu erschaffen.

Besonders der lange Künstlernamen – Friedensreich Hundertwasser Regentag Dunkelbunt – fand bei den Kindern viel Anklang. Sie entdeckten immer wieder neue Möglichkeiten, den Namen bildnerisch darzustellen.

Einfach faszinierend und farbenfroh – denn in jedem Menschen steckt ein wahrer Künstler.

Zum Abschluss dieses Projektes wurden alle Erziehungsberechtigten und Großeltern zur Kunstausstellung und Bewunderung der Kunstwerke herzlich eingeladen.

Bei Kaffee und Kuchen bekam jedes Kind seine wohlverdiente Bestätigung.



In der Bottenburg sind / waren 51 kleine, großartige, farbenfrohe Künstler und Künstlerinnen!